

Le président péruvien accepte l'aide vénézuélienne pour les sinistrés des inondations



Lima, 22 mars (RHC)- Le président du Pérou, Pedro Pablo Kuczynski, a souhaité la bienvenue à l'aide envoyée par le Venezuela pour les sinistrés des inondations malgré le conflit diplomatique opposant les deux pays.

« L'aide vénézuélienne sera évidemment la bienvenue » a relevé Pedro Pablo Kuczynski.

Le Venezuela a envoyé 100 000 caisses d'aliments. Cette aide se joint à celle apportée par la Colombie, l'Équateur, le Chili et le Paraguay. L'Argentine, le Brésil et l'Uruguay ont annoncé qu'ils enverront de l'aide humanitaire au Pérou.

Les pluies diluviennes qui se sont abattues sur le Pérou ont fait 78 morts, 101 104 sinistrés et 141 149 logements endommagés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124895-le-president-peruvien-accepte-laide-venezuelienne-pour-les-sinistres-des-inondations>



Radio Habana Cuba